

...und ich geh nicht zum Arzt

Fettes Brot

Ja, mein Doktor hat schon lange keinen Bock mehr,
mich zu behandeln, und ich geh' auch nicht mehr hin,
weil ich ohne Arzt so viel glücklicher bin.
Wißt ihr, warum's beim Arzt nie so geil war?
Ich bin ein Schrott vogel, und das ist unheilbar.
Gestern war mein Schlüpfer rot. Ich dachte:
"Cool, jetzt hast du deine Regel!". Es war Blut im Stuhl.
Besoffen Auto fahren ist meine Leidenschaft.
Hat euer Urin eigentlich auch einen Beigeschmack?
In meiner Nachbarschaft bin ich nicht angesehen.
Spießer! Sex mit Tieren ist schön!
Frön' ich als König meinem Hobby,
ist die Tierschutzlobby entsetzt, obwohl keinen verletz'!
Klar, manchmal entzündet sich was, schwillt an und wird schwarz,
doch ich geh' nicht zum Arzt!

Krank, kränker, am kränksten.
Was denkst denn du, wer hier den längsten "Piep" hat
und den trotzdem keiner lieb hat?
Er fiept und fiebert in einem Ford,
weil er keinen Jeep hat und keinen Audi Sport.
Ich riech wie so'n Bison trotz Zähneputzen und Toilette.
Wenn ich bloß keine Mundfäule hätte!
Doch ich liebe an mir jeden Fitzel Putenschnitzel,
den ich mir aus meinen Zahnzwischenräumen rauskitzel.
Ich schwitze lustig vor mich hin,
röhrel und huste, looste mal wieder meine Puste.
Sauerstoffnot, aua, Kopf rot wie Winnetou.
Blinde Kuh spiel' ich ohne Tuch.
Huch, ich such, doch ich find nix - Tröt!
Du bist auf einem Auge blöd!
Oh, was, oh, ich faß so wie Nachbars Hasso, voll kraß, du.
Ich hoffe, dich hat dein Vater Volkasko versichert.
Wie Richard von Weizsäcker brauch' ich 'ne Heizdecke,
wenn ich mein Mic checke
Ey, Scheißdreck, ey, überall Schweißflecke
und noch 'ne Reißzwecke im Fuß
und außerdem alles verwärzt, doch ich geh nicht zum Arzt.

...und wir gehen nicht zum Arzt...

Ey, was geht'n? Ich bin's, Maju, seines Zeichens AR,
fitter Armer Ritter. "Bist du krank?"
- Ja, sehr, sonst wär ich ja eher woanders.
Mir fällt's schwer, denn ich steh' auf Lilo Wanders.
Apropos "schwer" - ich habe schwerwiegend Hunger;
das ist der Grund warum ich vor 'nem Metzger liegend lunger.
Ich will englisch, Rind noch blutig und lebend,
am liebsten hochgradig BSE-erregend.
"Ey, weißt du, was für'n Scheiß du frißt?"
Ach, ist mir egal! Du weißt, du bist krank...,
wenn sich beim Husten lecker Schleim löst,
krank..., wenn du bei Boris Becker eindöst,
krank..., wenn du aus'm Schritt stinkst und hier mitsingst.
Ach, hör mir auf, denn deine Ratschläge kannst du dir in die Kerfte schieben
.
Ich bin krank, jedoch verschärft geblieben.

...und wir gehen nicht zum Arzt...

Ich bin krank, und das weiß ich auch.
Habe dich infiziert, doch da scheiß ich drauf.
Es hilft kein Schimpfen, kein Impfen,
kein Fluchen, kein Untersuchen, denn keine Tabletten können dich noch retten
. .
Es gibt keinen Schutz durch 'ne Wumme,
denn das glauben doch nur Dumme.
Ich bring' sogar Klugscheißer im Nu umme Ecke,
denn ich stecke dich an und mir die Gesundheit an den Hut.
- Und ich geh nicht zum Arzt - denn es geht mir wirklich gut,
echt prächtig, doch die Mutation am Mikrophon rächt sich.
Ich der Virus, du der C 64.
Schicke ohne Medikamente jeden Jedi in Rente,
denn ich weiß 'n Mittel gegen die im weißen Kittel.
Ich sitz' bei meinem Arzt, vor meinen Augen wird mir schwarz.
Ich fühl mich krank, ey, au au...

...und wir gehen nicht zum Arzt...

Ich sitz mit dieser duften Braut in der Eisdiele
und freistile süßholzraspelnd Beispiele der Dichtung in Richtung ihres Gehör
gangs.
Ich gehör' ganz ihr und zeige meinen Charme in Form enorm roter Wangen,
doch sie ist mit Fan-Artikeln von Fettes Brot behangen.
Ich sag: "Ich bin nur 'n Armer Ritter und kein Jedi!"
Nina aber steht auf Mediziner.
Ich rock der Stile viele und wenn ihr 'n Doktorspiel gefiele,
dann möchte ich, Baby, dann möchte ich Privatpatient in deinen Armen sein.
"... und wir gehn nicht zum Arzt!"
Nein, uns Jungs gings um 's Dingsbums, äh, Kickermatte statt 'ne Haarkur
und Quacksalber kriegen 'ne Parkuhr
plus 'n Groschen für's Kaffeeklatschgequatsche.
Ich betatsche inzwischen Ninas linkes Knie,
worauf sich die Frage stellt, warum gelingt es nie,
so'n krasses Fahrgestell an'n Start zu bekommen.
Komm, Baby, ich war früher topfit ging gern mal auf 'n Bierchen aus;
heute bin ich krank und ärmer als 'ne Kirchenmaus;
und als ob mich die Docs noch nicht genug gefoltert haben,
zerstören sie meinen Traum vom gemeinsamen Polterabend.
Verläßt mich ganz lässig und sagt: "Geh erstmal zum Arzt, Dendemann!"

...und wir gehen nicht zum Arzt...